埼

玉東支部

支部長

北條三郎

出ておりその審査も公平、民はありません。以前は賞金ま

以前は賞金まで

品を展示

懇親を深める!

主

的であり会としては申し分ない

中止は大変残念だった。会員 とは大いに有意義なことであり

### ナ禍の支部だより 【第2 報】

# 支部を想う

ってしまったが引き続き春の支部 なければなりませんので大変で 展の場所や日程等、今から決め 回の支部展は中止にな



38 回支部展会場風景

私は大調和一 日洋、一 線各三年、 四年、近 新日美

とってみてもどの会よりかから あると思う。会員の年会費一つ 点はその費用の安さと自由度に さも良く見える気がする。良い 来たおかげで新日美の良さも悪 は二三年になる。他会を廻って 賞をとってもそのお礼の必要 中止となった。現在の会員数は四月に予定していたがコロナ禍で 含めて三五名である。

月に予定していたがコロナ禍で

第二三回千葉支部展を昨

年

:四三回新日美展の入選者を

会員が支部展で一堂に会し、

迷惑をお掛けしました。お詫び

思う。 です。欠点は画商間での評価が なくまとまった年金暮らしだと は絵を売って生活している訳では 若干低いくらいで多くの皆さん

退会者が多く補充が必要です。 次第です。支部も高齢化に伴い 全く絵も売れず個展もやめてい 私は年金はほとんどなく今は 残る教室で細々とやっている

てしまいましたが、人間ピンチの に負けず、会と各支部の奮闘 時はやらねばなりません。コロナ まずはとりとめのない文章になっ 為大変な苦労をしているはず、 祈ります。 各支部の支部長は支部存続の

るため展覧会鑑賞などにも行け ていると思う。 約されて窮屈な毎日を過ごされ ず、会合中止など行動自体が制 方々には、コロナ感染が危惧され

ょう。私は、テレビドラマなどで 欲を高めている。 を掻き立たせてみてはいかがでし 自分を見つめ直し、新たな意欲この際、逆にいい機会ととらえ 気分転換を図りながら創作意

当を高岩委員にバトンタッチし、 を崩し、昨年六月に本部会計担 私事ですが一昨年秋から体調

### 第23回 新日美千葉支部展 2020年4月3日(金)~8日(水) 10:00~17:00 (初日13:30~、最終日~16:00) 安部 清明 片岡美智子 熊尾 清孝 新垣 明 田中 光子 森屋治三 石原 修 片桐金治郎 小宮山 修 杉田 保巳 平位 信子 梅津 一晴 金田ちひろ 塩田 宏冶 関口小夜子 福元由紀子 大熊 善治 加納 明 島村 達夫 田代 和子 水野美預子 会員 2000年9月7日~10月5日 会場 東京都美味館 5日日日日 会員 第二日本英味報会 会員募集

葉支部 前支部長

小 宮 山

『の千葉支部展の案内葉書

継ぎました。年度半ばでの退任 となり、関係される皆様にはご 七月には支部長を石原委員に引

> 申し上げます。 お手伝いしていく所存です。 今後は一会員として会業務に

## 島 根支部 支部長 清水泉州

ご清祥のこととお慶び申し上げ皆様方におかれましては益々 [様方におかれましては益

お陰で一昨年(令和元年)に「第関係各位のご協力とご支援の 期の状態です。 ていた矢先、コロナ発生問題で延 レットごうつ」で開催の予定をし 生まれ昨年度(令和二年)も「パ 五六七名の方々との交流の場が 愛好家の作品約六〇点を展示。 たな展開として支部会員と美術 三二回新日美島根支部展」を新 関係各位のご協力とご支援

一同が「創る人、観る人」、影響続が難しい状況です。支部会員ニーズの多様化の中で支部の存たが、会員の老齢化や世の中の す。コロナ問題が解決して新日美 しあいながら作成を進めてい ゆとりを求めて頑張って来まし 現在、支部会員一〇人が心 日も早い開催を望んでい